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Amt Lebus 10. November 2021 
Stadt Lebus 

Niederschrift  
über die Sitzung des Sozialausschusses Lebus  

 

Sitzungstermin: Donnerstag, den 28.10.2021 

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

Sitzungsende: 19:55 Uhr 

Sitzungsort: Aula der Burgschule Lebus, Lindenstraße 31, 15326 Lebus 

Anwesend: 
 
Ausschussvorsitzende 
Frau Irena Neumann    
 
Mitglieder 
Herr Sven van Dyk    
Frau Christin Fritz    
 
Sachkundige Einwohner 
Frau Birgit Müller    
Frau Bärbel Reichardt    
Herr Martin Thiel    
 
Bürgermeister 
Herr Peter Heinl    
 
Gäste 
Frau Claudia Kimmritz    
Frau Andrea Perlwitz    
Herr Michael Kowallik    
 
Amtsverwaltung 
Herr Sebastian Fröbrich    
 
Einwohner 
3 Einwohner    
 
Märkische Oderzeitung 
Frau Katja Gehring    
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Nicht anwesend: 
 
Mitglieder 
Herr Benjamin Maack    
 
Stadtverordnete 
Herr Enrico Bonack    
Frau Britta Fabig    
Herr Ulrich Falkenhagen    
Herr Detlev Frye    
Herr Frank Guderian    
Herr Dr. Albrecht Horzetzky    
Herr Rainer Janz    
Herr Dr. Joachim Naumann    
Herr Urs Walter    
Herr Andreas Weber    
 
Vorsitzender des Ortsbeirates Mallnow 
Herr Andreas Böttcher    
 
Vorsitzender des Ortsbeirates Wulkow 
Herr Wolfgang Gerlach    
 
Vorsitzender des Ortsbeirates Schönfließ 
Herr Maik Golze    
 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

   1. Zur Geschäftsordnung 
   1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
   1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 
   1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
   1.4. Einwendungen gegen die Niederschrift öffentlicher Teil vom 23.09.2021 
   1.5. Auswertung der Niederschrift öffentlicher Teil vom 23.09.2021 
   2. Einwohneranfragen 
   3. Beratung zur Essensversorgung Kita "Oderfrösche", Kita "Kirchenmäuse" und Schule Le-

bus 
   4. Beratung Brandschutzkonzept Kinder und Jugendhaus in Lebus 
   5. Sonstiges 

Nicht öffentlicher Teil 

   6. Einwendungen gegen die Niederschrift nicht öffentlicher Teil vom 23.09.2021 
   7. Auswertung der Niederschrift nicht öffentlicher Teil vom 23.09.2021 
   8. Beratung zum Kitaneubau 
   9. Sonstiges 
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Öffentlicher Teil 

1. Zur Geschäftsordnung 
Frau Neumann bittet um Ergänzung und Aufnahme eines zusätzlichen Tagesordnungspunktes 
Punkt 4. Beratung Brandschutzkonzept Kinder und Jugendhaus in Lebus 
 
  einstimmig befürwortet 
 
1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
ordnungsgemäße Ladung erfolgt 
 
1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 
keine Ausschließungsgründe 
 
1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3 Mitglieder von 5 anwesend, beschlussfähig 
 
1.4. Einwendungen gegen die Niederschrift öffentlicher Teil vom 23.09.2021 
keine Einwendungen gegen Niederschrift v. 23.09.2021 
 
1.5. Auswertung der Niederschrift öffentlicher Teil vom 23.09.2021 
keine Auswertung erfolgt 
 
2. Einwohneranfragen 
Zwei Eltern, deren Kinder in der Schule Mittag essen, bemängeln das Schulessen in der Qualität 
und Quantität 
Sie berichten das die Kinder oft noch hungrig sind und der Umgangston bei der Essenausgabe 
unangemessen 
 
Fr. Fritz: stellt fest in der Kita Oderfrösche ist besonders die Vesper-Versorgung nicht ausrei-
chend, da Kinder in der Einrichtung bis 18 Uhr betreut werden 
 
3. Beratung zur Essensversorgung Kita "Oderfrösche", Kita "Kirchenmäuse" und Schule 

Lebus 
Fr. Neumann: berichtet über Zusammentreffen mit Caterer, Schulleitung, Kitaleitung und haben 
das Problem aus Sicht des Caterers besprochen. Frau Kimmritz legt eine Fotomappe, die das Es-
sen der letzten Wochen dokumentiert, vor und kann eingesehen werden. 
 
Hr. Fröbrich: fasst das gemeinsame Arbeitsgespräch zusammen und berichtet. 

 Es gibt Punkte die der Caterer verbessern kann und er zeigt Bereitschaft zur Umsetzung 

 Positiv zu bewerten ist, die Zuverlässigkeit und Bemühen um Regionalität 
z.B. Milch aus der Milchtankstelle, Kartoffeln und Gemüse aus der Region, Fleisch aus 
der Agrargenossenschaft Neuzelle  

 Bioprodukte nicht möglich, ist ein Preisproblem 

 Hält sich an die Empfehlungen der DGE Qualitätsstandards, kann aber nicht immer zu  
 100% eingehalten werden 

 Kündigung des Vertrages mit Caterer 3 Monate vor Jahresende möglich 
Fr. Perlwitz:  betont gute Zusammenarbeit und Hr. Schelske ist immer aufgeschlossen, wenn es 
Probleme gibt 
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 Die Schulleitung war froh, dass zu Coronazeiten weiterhin Essen angeboten wurde, wo  
 andere Anbieter ausgesetzt haben  

 Idee eine Salatbar einzurichten, scheitert an Corona 

 Den rüden Umgangston nicht nachvollziehbar und kann nicht bestätigt werden 

 Jeden Tag haben ca. 5-10 Kinder kein Essen bestellt und bekommen trotzdem etwas zu   
 essen 
 
Fr. Fritz: möchte als Ziel festhalten, einen runden Tisch regelmäßig stattfinden zulassen auch als 
Reflexion für den Caterer 
 
Hr. Fröbrich:   Als Ansprechpartner bereit bei Problemen einen runden Tisch einzuberufen 
 
4. Beratung Brandschutzkonzept Kinder und Jugendhaus in Lebus 
Fr. Perlwitz: das Jugendhaus ist für die Schule sehr wichtig  
 
Wird einstimmig befürwortet 
 
5. Sonstiges 
 
 

Irena Neumann 
Vorsitzende 
des Sozialausschusses Lebus 
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